



Gemeindenachrichten



Liebe Puchkirchner/innen!

Hochsommer – Erntezeit – Zeit der Erholung, das ist die Gegenwart.

Ständig nach Verbesserungen Ausschau zu halten, das ist die Aufgabe und das Bemühen der „Gemeinde“. Eine ganze Menge an „defakto Kleinigkeiten“ konnte in den letzten Wochen wieder erledigt werden.

- Die öffentliche Straße zum Huemer (Mittermayr) in Berg konnte vom Bauhofteam sehr kreativ gebaut werden – Super, sicher sehr nachhaltig und kostenoptimal.
- In den letzten 4 Monaten wurden insgesamt 10 total neue Häuser in Puchkirchen gebaut – das gab es noch nie – das ist Zutrauen und Zuversicht – mögen eure Pläne in Erfüllung gehen.
- In der Volksschule und im Kindergarten ist das bewährte Malerteam rund um Peter Alfanz wieder aktiv – ständige Verbesserungen bringen ein positives Raumklima für unsere Kinder und dies brauchen wir.
- Die Roseninseln erblühen dank vieler helfender Hände mit grünem Daumen und bringen ein optimales Wohlfühlklima – gerne kann man einzelne Blumen als Gruß von Puchkirchen mit nach Hause oder bei Besuchen mitbringen - ich habe selbst diese Kraft der Gemeinschaft gespürt.
- Bei der Strauch- und Grünschnittsorgung haben wir einen sehr günstigen Weg gefunden – bitte Ordnung halten.
- Die befestigten Straßenbankette haben sich bewährt und machen Sinn – Richtung Hub wurde wieder ein Stück neu gemacht – Danke an alle die „IHR“ Bankett vor den Häusern mit pflegen.

Wer dein Schweigen nicht versteht, versteht deine Worte auch nicht.

Lisa W.



Mietwohnung

im ehemaligen Gemeindeamt wird eine schöne 3 Zimmerwohnung frei! Bei Interesse gleich am Gemeindeamt melden!

Das **Baugerüst** der Gemeinde ist seit einiger Zeit nicht mehr an seinem Lagerplatz bei der Kläranlage. Es freut uns, dass dieser praktische Arbeitsbehelf nicht nur für Gemeindebauvorhaben genutzt wird.

Genauso sehr würden wir uns freuen, wenn es der/die Benutzer nach Beendigung der Bauarbeiten wieder an seinen Platz zurück stellen. Danke!!!



- Ein großes Kompliment zum gelungenen Festakt „130 Jahre Musikverein, 90 Jahre Kameradschaftsbund“ – einzigartig und nachhaltig – Danke allen Verantwortungsträgern und Mitwirkenden – das war eine optimale Visitenkarte von Puchkirchen und seinen Gemeinschaften.

*Eine
Gemeinde
mit* 

